

Les bons démocrates ! Quel amour de la décoration les enrage !! En voilà un autre. M. T. Wood, député libéral de Hamilton, qui va être siéé.

Il paraît que notre article sur les élections d'Ontario a fidèlement interprété la pensée des vrais libéraux et profondément ahuri les autres. C'est ce que nous voulions.

La *Patrie* jure sur ses grands dieux que M. Tarte ne veut pas de mal à sir Henri Joly. Veut-elle nous dire maintenant ce que celui-ci pense de celui-là ? La *Patrie* le sait fort bien.

Tout a sa signification sous la calotte des dieux.

Lors de son récent voyage à Québec, M. Chappleau a été reçu avec éclat par les rouges, il a été l'hôte de M. Garneau, ex-ministre rouge et le *Soleil* a failli exhumer ses drapeaux.

Les conservateurs se réveillent ; ils parlent ni plus ni moins de ressusciter la *Minerve* et de fonder un autre organe du soir. Et pendant ce temps, le vrai parti libéral n'a pas d'organe quotidien français à Montréal. C'est ce qu'on peut appeler : avoir sa chandelle allumée par les deux bouts.

M. Calixte Lebeuf soutient avec raison que notre Sénat a le droit constitutionnel de dire :

" Ce chemin de fer va coûter tant par mille, payez tant par mille ; donnez une gratuité fixe à Manu et McKenzie ; nous ne connaissons pas la valeur exacte de ce terrain aurifère et nous ne devons pas nous exposer à donner cent fois plus que nous n'avons l'intention de le faire. "

Le judaïsme est toujours le même. Dans les temps bibliques la tribu d'Israël était la préférée du Père Eternel. Dans ces temps modernes et même en cette fin de siècle, c'est encore la tribu d'Israël, représentée par Louis-Joseph, Eugène et le gris pommelé, qui règne et gouverne en notre pays.

Plus ça change plus c'est la même chose.

Enfin le parti libéral commence à reconnaître les droits de ceux qui depuis des années et des années peinent pour lui.

L'un d'eux, partisan de vieille roche, souscripteur dans les longues époques de déchets, travailleur actif, vient de recevoir une éclatante récompense : M. Adjuteur Carmel vient d'être nommé juge de paix par le gouvernement de Québec !!!

Fin de conversation entre un agent de journal et un Canayen comme les aime le clan de l'eterno :

— C'est un journal excellent, qui peut vous être utile.

— En quoi ?

— Il peut vous instruire sur...

— Tut ! tut ! Vous savez : moins on est instruit, mieux on est !

M. Bruneau, député de Richelieu, a ces jours-ci remis son mandat à l'Orateur, ne voulant plus être plus temps berné par MM. Tarte et Blair. Deux autres députés libéraux s'apprêtaient à l'imiter, l'honorable M. Laurier est intervenu, a supplié et finalement réussi à les retenir tous trois aux Communes. Et dire que le chef pourrait s'épargner tout ce mal s'il avait la force d'en faire disparaître les auteurs.

Le correspondant du *Soleil* à Ottawa a appris de source absolument certaine qu'à une retraite qui vient d'avoir lieu à Chicoutimi, plusieurs fidèles ont été informés au tribunal de la pénitence que Mgr Labrecque avait relevé la censure contre le *Soleil*, la *Patrie* et le *Cultivateur*. Cette censure a été relevée par une lettre aux curés qui sont chargés de la communiquer aux fidèles au tribunal de la pénitence.

A ceux qui seraient tentés de trouver trop raide notre article sur le Yukon, nous dédions la note suivante extraite du *Soleil*, organe semi-officiel du gouvernement d'Ottawa :

Un certain nombre de nos abonnés nous écrivent pour nous demander si nous leur conseillons d'aller tenter fortune au Klondyke. Nous ne pouvons assumer une telle responsabilité. A notre avis ne doivent aller au Yukon que ceux qui n'ont pas de terre à cultiver, aucune industrie à exploiter, aucun genre d'affaires quelque peu profitable. En un mot ceux qui n'ont rien à faire devraient se rendre à la région d'or. Ceux-là ne perdront toujours rien en allant courir le risque de trouver le précieux minerais.

RIGOLO.